

飛躍 part 3



2024年(令和6年)
7月19日(金)
第162号

今年の夏の過ごし方は？

気温が高くなり、連日夏日ですね。いよいよ本格的な夏になりました。今年の夏も暑くなりそうです。同窓苑でおととい今年初めて蝉が鳴いていました。これからうるさいくらい鳴き始めるのでしょうか。

さて、明日から夏休みになります。これまでの休みと違う過ごし方になるように計画できているでしょうか。夏休みの課題が「提出日に間に合わない」なんて事は、あってはならないことです。受験に向けて、どの教科をどれくらいしなければならぬのかを分かっているのは自分自身です。時間はいくらあっても足りないと思いますが、効率よく集中して取り組んでいきましょう。「課題をとりあえずやり切る」では、力になりません。希望の進路実現のために、受験まで自分で考え、出来る事をやり切ることが、一番の近道になります。そこまで頑張っても、なかなか思うように成績が上がってこない人もいますでしょう。高校進学で、人生の全てが決定する訳ではありません。進学した学校で何を学習し、何を経験するかが大事です。ですので、この夏休み中にできるだけ多くの学校に足を運ぶようにしてください。私立高校は、合同説明会もあります。自分に合った学校が選択できるようにしましょう。



○佐賀県の陶器といえば有田焼です。ある有田焼の名匠は「『これだ』と気に入った作品はすぐに手放してきました」と語っていました。気に入った作品なら、普通は手元に置きたくなりそうですが、なぜすぐに手放してしまうのかたずねたところ「技術の向上を目指す上で妨げになることがあります。それは自分自身に満足してしまうことです。展覧会で賞を取ったり、周りからの賞賛だったり。そういったかきそめの成功に酔ってしまうと、過去にとらわれ、新しい境地が開けなくなってしまいます。ですから、慢心や過信を打ち砕くためにも、

評価された作品は早く売ってしまいます」と。誰しも積み重ねてきた経験は貴重なものです。しかし『過去の成功』が『未来の成長』の妨げになってしまう事もあります。今までの自分に『ダメだし』をする事で自分を変革し、挑戦する勇気の源泉となるという事ではないでしょうか。

生活や学習の場面でも『今までこうだったのに』という考えでは通用しない事が起きますね。その時そこで止まってしまうのか、新たに知恵を絞り努力するのかが人としての成長が大きく変わります。「昨日より今日、今日より明日」と日々自身に問いかけ、工夫し努力していくこと

で、人として大きく成長できるのではないのでしょうか。

○「青春時代は望みが大きすぎるくらいでちょうど良い。初めから望みが小さいようでは何も出来ないで終わってしまいます」とある識者が語っていました。

サッカーの北海道コンサドーレ札幌の代表取締役ゼネラルマネージャーの三上 大勝さん(1971~)は高校時代、同じサッカー部に「Jリーガーになりたい」と公言する仲間が数人いたそうです。中には実力的にまだまだの選手もいたそうですが、それぞれに努力を重ね、仲間の多くは夢を叶え、プロの世界で活躍しました。「口に出せば、決意を具体的な行動に移す覚悟も決まります。だからこそ若いみなさんは、夢を言語化してもらいたい」と。

ある高校生が「今まで恥ずかしくていえなかったけれど、勇気を出して言います。僕は○大学に行きたいです」その当時の成績では合格には、ほど遠かったのですが、それでも努力を重ね、1年間の浪人をしましたが見事に合格しました。自身の将来の夢に向かい挑戦する第1歩は、心に秘めた思いを言葉にすることも知れません。言葉にした限りは、今までより更に努力を重ねなければいけません。言うばかりで努力をしない人は、信用も失いますよ。



2学期始業式

☆「夏の生活記録」を必ず確認してください！

8月28日(水)

持ち物 人権作文、社会(私たちの日本国憲法)、美術(「明るい選挙啓発ポスター」、ゼンタングルアート)→提出
筆記用具、雑巾1枚、上ばき、体育館シューズ、夏の生活記録、読書用の本、テスト勉強の準備

1校時 始業式 (リモートで行います)

2校時~4校時 学活・面接(夏休みの様子を聞きます)

【午前中で下校します】

8月29日(木) ※給食開始

1~5校時 実力テスト(国・数・社・理・英の順)

【直定規・コンパスを準備してください】

6校時 総合

※30日(金)の時間割は、28日(水)にお知らせします。

※課題の提出日を確認して、忘れないように準備しておきましょう。

※2学期は進路に大切な提出物が多くあります。忘れないように、しっかり準備しておきましょう。

